

モニター体験談③

●モニター体験談をご紹介します！

窓には様々な役割があり、住む人の健康とも深く関わっています。

窓に関する市民モニターの体験談をご紹介します！

体験談お届けします



※意見は提出いただいた内容をそのまま掲載しています

●モニターAさまのご意見・感想

とにかく寒かった築40数年の戸建。リフォームということで壁をめくってもらくと、断熱材がルーズソックスのようになっていました。壁もそのような状態で、窓は薄くガラスから入ってくる太陽の日差しも部屋を暖めてくれない環境でした。

今回LOW-Eガラスというものになるらしく、かなり暖かさが違いますよとされています。

さらにサッシの色を室内と外面とを変えられるとのこと！

今回外は白にしようと思っていましたが、居室イメージごとに茶色にしたりできると。室内デザインとしての変化も楽しめそうです、そちらにも期待しています。

●モニターBさまのご意見・感想

工事について思っている程効果があるのかと不安でしたが、本当に改修してよかったと思いました。和室が寒く感じられ、障子の貼替えも年ごとにつらく感じるようになり、バス通りに建つ我家に少し不満をかかえていましたが、明るく暖かい部屋になり、高齢の母が施設からいつ戻っても介護しやすい場所を確保でき嬉しくなりました。

我家は不透明ガラスにして障子を取りはずし5mmのガラスにしたので騒音も軽減され思った以上の効果を実感しています。友人も興味を示し、モニターとしての私は説明してあげて工事依頼しようとしていましたが、3ヶ月外国に行く返に間に合わず、次回この制度があれば改修したいとの事でした。

是非、窓の改修を知っていただきエネルギー政策に協力したいと思います。

●モニターCさまのご意見・感想

窓の改修に合わせてオール電化にしたことで、電気代金は多少多くなりましたが、その分ガス代が0になり結果として光熱費の節約に大きく貢献してくれています。

●モニターDさまのご意見・感想

朝、一階は6:00～8:00 ガス床暖房(最低温度設定)

8:00～就寝までエアコン(20° 設定)

これで、一日快適に過ごせます。

天気の良い日は、太陽のぬくもりで、2階は日中暖房無しで過ごせます。

温度計を数ヶ所置いてますが北側の階段踊り場が一番温度が低いです

以上のように、窓改修効果を実感している方が多いようです！現在、リフォーム中というモニターもいらっしゃるの、工事後が楽しみです！

みなさまもぜひ、窓改修を試みてはいかがでしょうか。

今後もモニターさんの体験をご紹介します。お楽しみに～♪